

E-Mail

Medien Stadt Luzern

KKL Stiftungsrat: Delegation der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 26. April 2022

Die Trägerstiftung KKL Luzern ist das oberste strategische Gremium für das KKL Luzern. Sie ist Baurechtsnehmerin der Stadt und Eigentümerin des KKL Luzern. Ihr obliegt der Unterhalt der Liegenschaft. Dies insbesondere auch in finanzieller Hinsicht, wenn es darum geht, langfristig genügend Mittel für den baulichen Unterhalt und die Erneuerung des KKL Luzern sicherzustellen.

Der Stiftungsrat der Trägerstiftung ist ein Delegiertengremium bestehend aus 13 Mitgliedern. Die Stadt Luzern ist mit fünf Personen in der Trägerstiftung KKL Luzern vertreten: Stadtpräsident Beat Züsli, Finanzverwalter Roland Brunner, Sonja Döbeli Stirnemann, Noëlle Bucher und Kurt Bieder. Ende 2021 erfolgte der Rücktritt der externen Stadtvertreterinnen Sonja Döbeli Stirnemann und Noëlle Bucher aus dem Stiftungsrat der Trägerstiftung KKL. Stiftungsrat Kurt Bieder tritt mit Beendigung der Legislatur per Sommer 2022 zurück. Der Stadtrat dankt ihnen herzlich für ihre engagierte Tätigkeit, welche sie in der Trägerstiftung KKL erbracht haben.

Der Stadtrat hat folgende Personen als externe Vertreterinnen der Stadt Luzern in die Trägerstiftung KKL Luzern bestimmt:

- Anja Kloth, dipl. Architektin ETH, Geschäftsführerin ewl Areal AG
- Rebekka Renz-Mehr, lic. rer. publ. HSG, Vizepräsidentin Luzerner Pensionskasse LUPK, Dozentin Hochschule Luzern HSLU – Wirtschaft, Gemeinderätin Hitzkirch
- Claudia Kienzler, Musikerin, Geschäftsleitung Verein «Varieté Caleidoskop», Dozentin Hochschule Luzern HSLU – Musik

Der Stadtrat wünscht Anja Kloth, Rebekka Renz-Mehr und Claudia Kienzler für ihre neue Aufgabe viel Erfolg.